

León FC consolida sus procesos formativos en la capital caucana

septiembre 29, 2022

4:21 pm



De izquierda a derecha. Valeria Ochoa, Alejandro Valencia, Deybi Chicangana, Juan Ledezma, Manuel Sánchez, Nicolás Díaz, Mariana Bojorge, Brandon Torres, Juan Suárez, Mateo Velasco, Any Legarda y Luis León, entrenador y jugadores de León FC.

León FC sigue consolidando sus procesos de formación en diferentes escenarios deportivos de la capital caucana.

DIARIO DEL CAUCA habló con Luis Alberto León, formador y fundador de León FC, “este es un proceso muy bonito, porque este proceso inicia con el programa Jornada Escolar Complementaria de Comfacauca, que es aprovechamiento del tiempo libre, en el cual vamos a instituciones educativas, desde ahí se forma el club en el Colegio José Eusebio Caro, García Paredes, Metropolitano de Occidente, todos estos colegios de la comuna Nueve que es la de estos sectores”, manifestó.

Luis afirmó, “ha sido un proceso muy arduo de formar todas estas categorías, actualmente tenemos 135 niños y niñas, categorías desde los 2016/2017 hasta los 2006, participamos en todos los torneos nacionales, departamentales y locales, hemos tenido grandes logros como vincular chicos en las selecciones Cauca 2008, 2003, 2006, femenino también tenemos, ya hay 3 niñas que están en etapa de microciclo de selección Cauca, hemos quedado subcampeones del torneo Pony en el cual fuimos a Medellín, también estuvimos en el Chiqui Fútbol”, finalizó.